## El 26 de Julio en Toronto



Inicio del Acto por el 26 de julio en Toronto

Organizado por el Toronto Forum on Cuba y la Asociación de Cubanos en Toronto "Juan Gualberto Gómez" se celebró en esta ciudad el 60 aniversario de los asaltos a los Cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes en Santiago de Cuba y Bayamo respectivamente, que ocurrieran el 26 de julio de 1953. Estos hechos lograron el reinicio de las guerras anticolonialistas cubanas que se iniciaran en 1868 y concluyeron con el triunfo revolucionario liderado por Fidel Castro y el Movimiento Revolucionario en enero de 1959.

Amigos canadienses de diversas organizaciones sindicalistas y de solidaridad con la isla rebelde y cubanos residentes en la ciudad de Toronto colmaron los salones de los Trabajadores Siderúrgicos en la calle Cecil para conmemorar la efeméride.



El Cónsul cubano acompañado de Cónsules amigos

Como ha sucedido en otras latitudes representantes de países amigos acudieron agradecidos a la celebración para patentizar los lazos de amistad que los unen con Cuba. Anoche estuvieron presentes el Vice Cónsul de Rusia Andrey Molochkov, el Cónsul General de Ucrania Anatolii Oliinyk, el Cónsul General de Serbia Vladimir Pavlov y el Cónsul Encargado de Relaciones Intergubernamentales y de Prensa de la República Popular China Mu Jianfeng, todos destacados en la ciudad de Toronto; por la parte cubana el emotivo acto estuvo presidido por Raúl Delgado y Julio Pujols, Cónsules de Cuba aquí.



María Páez, hace una presentación especial sobre la vida y obra de Hugo Chávez

La celebración estuvo dedicada al inmortal Comandante Presidente Hugo Chávez Frías, quien falleciera en marzo de este año, así como a los Cinco Héroes luchadores antiterroristas cubanos, quienes sufren injustas y severas condenas en EE.UU. por defender el derecho del pueblo cubano a la vida; además el acto estuvo dedicado a nuestros hermanos independentistas puertorriqueños, entre ellos Oscar López Rivera, quienes cumplen condenas en prisiones de aquel país por luchar por la libertad de Puerto Rico.

En el curso del acto de mostró un video sobre la vida y obra del Comandante Hugo Chávez y se le dio lectura a mensajes de solidaridad y de reafirmación revolucionaria enviados por Rafael Cancel Miranda, ex prisionero político puertorriqueño, y Eduardo Villanueva Muñoz, portavoz del Comité Pro Derechos Humanos de la hermana nación de Puerto Rico. En ambos mensajes los líderes independentistas agradecen la solidaridad con su causa y destacan el papel que desempeña Cuba en las justas aspiraciones del pueblo boricua.



El Cónsul de Cuba en Toronto hace uso de la palabra en el acto

En sus palabras centrales, el Cónsul cubano Raúl Delgado Concepción, rememoró los eventos del 26 de julio de 1953, que encendieron la llama de la Revolución y propiciaron la unión del pueblo cubano en torno a Fidel Castro y su movimiento emancipador.

El Cónsul también resaltó los avances experimentados por Cuba a pesar del bloqueo y agresión estadounidenses a nuestra patria y agradeció la presencia de todos los presentes, lo que nos hace constatar que Cuba no está sola en su lucha por preservar la soberanía y la dignidad del pueblo cubano. Recordó además las dificultades que enfrenta Cuba hoy en sus esfuerzos por adaptar su modelo de desarrollo socialista a los nuevos tiempos y contextos que atraviesa el mundo sin renunciar a los logros que la Revolución ha hecho patrimonio de los humildes y desposeídos de la isla caribeña.

Entre vivas a Fidel, a Raúl y la Revolución cubana concluyó su intervención Raúl Delgado exigiendo la liberación de nuestros Cinco Héroes, y el cese del bloqueo y de la injerencia de EE.UU. en los asuntos internos del pueblo isleño.



Skigh Johnson, interpreta la coreografía "El regreso de un amigo"



Pablo Terry y el Sol de Cuba interpreta música cubana



Pablo Terry y su grupo ponen a bailar a los asistentes

La parte cultural estuvo amenizada por la joven artista canadiense Skigh Johnson, quien interpretó una coreografía de su creación que utilizó la canción "El regreso de un amigo". Finalmente el grupo musical de Pablo Terry y el Sol de Cuba hicieron bailar y cantar a los asistentes con los conocidos ritmos cubanos.

http://cubanosjgg.blogspot.ca/2013/07/el-26-de-julio-en-toronto.html